



Der BLUM-Preis 2021



Der BLUM-Preis 2021 digital & demokratisch

Zum zweiten Mal haben Schüler*innen des Robert Blum Gymnasiums einen Engagement-Preis an außerschulische, ehrenamtliche Initiativen vergeben. Am 19. März 2021 wurde der BLUM-Preis von der Schülerschaft im Rahmen eines digitalen Festakts verliehen. Die Vergabe eines Engagement-Preises durch Schüler*innen an außerschulische Menschen dreht die üblichen Spielregeln um.

Eine Abstimmung aller Schüler*innen des Robert Blum Gymnasiums bot demokratische Mitsprache und Teilhabe für die gesamte Schülerschaft. 592 Schüler*innen haben über die Auszeichnungen entschieden.

Der Großteil des Preisgelds wurde vom Förderverein der Schule gestiftet, zusätzlich haben die Schüler*innen über 600 Euro an Spenden gesammelt. Schüler*innen einer 9. Klasse leiten das Projekt und moderierten auch die feierliche virtuelle Preisverleihung. Durch die aktive Gestaltung des gesamten Prozesses von der Ausschreibung bis zur Preisverleihung erfuhren die Schüler*innen in jungem Alter ein hohes Maß an gesellschaftlichen Gestaltungsmöglichkeiten.



Robert-Blum-Gymnasium
Berlin



www.demokratisch-handeln.de

demokratisch
handeln

GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung